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落合公園付近が明るくなりました落合公園付近が明るくなりました落合公園付近が明るくなりました落合公園付近が明るくなりました
すみれ野地区の落合公園周辺（４組エリア）は街灯が少なく、防犯

上の課題がありました。市への働きかけにより、落合公園の照明

を夜間点灯してもらうことで対策を実施しました。今後、自治会で

は夜間暗い個所を中心に防犯灯の設置を進めていきます。
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交通事故が発生しました交通事故が発生しました交通事故が発生しました交通事故が発生しました
６月１１日夕刻 下田東３丁目交差点南側の

葛下川との交差点（３組エリア）で、交通事故

が発生しました。また、７月４日午前にも下田

東３丁目交差点にて自動車と自転車と事故の

目撃情報があります。今後、自治会からも市

等への安全対策要望、自治会独自の対策を

検討します。

＜生活道路での徐行のおねがい＞＜生活道路での徐行のおねがい＞＜生活道路での徐行のおねがい＞＜生活道路での徐行のおねがい＞

すみれ野地区の生活道路を高速で走行する

車や、スピードを落とさずに右・左折する車が

散見されます。すみれ野地区は子供が多いた

め、重大な事故につながる恐れがあります。

特に、住宅に面した生活道路では、速度を十

分落として徐行してください。また、出入業者

（工事・宅配等）に、スピードを落とさないなど

の問題があれば注意をお願いします。
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旧葛下川の遊歩道工事について旧葛下川の遊歩道工事について旧葛下川の遊歩道工事について旧葛下川の遊歩道工事について
市によると、旧葛下川の遊歩道工事は区間を分けて実施しており、

今年度中に完了予定とのことです。工事中、砂埃等により付近の

住宅に影響が出ていることと、その対策について、市に要望をあ

げております。
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美化清掃活動、お疲れ様でした美化清掃活動、お疲れ様でした美化清掃活動、お疲れ様でした美化清掃活動、お疲れ様でした
６月１２日、すみれ野自治会発足後、初めての大きな行事である美化清掃活動に、多くの

皆さまに早朝からご参加いただき、ありがとうございました。雨天で１週順延となりました

が、大人から子供までが一丸となってゴミ拾い・草刈りで汗を流し、地域を美しくする活動

ができました。また住民同士の良い交流の場にもなりました。いくつか課題もありました

ので、次回の美化清掃では改善を図っていきます。

＜これまでのご報告＞＜これまでのご報告＞＜これまでのご報告＞＜これまでのご報告＞

◆すみれ野自治会設立総会（３月１３日）◆すみれ野自治会設立総会（３月１３日）◆すみれ野自治会設立総会（３月１３日）◆すみれ野自治会設立総会（３月１３日）
３月１３日に下田公民館にて、すみれ野自治会設立総会を開催し、すみれ

野自治会の設立が承認されました。

◆すみれ野自治会第１回総会（４月２４日）◆すみれ野自治会第１回総会（４月２４日）◆すみれ野自治会第１回総会（４月２４日）◆すみれ野自治会第１回総会（４月２４日）
４月２４日にコモ池荘にて、第１回総会を開催し、活動方針、予算案が承認

されました。また、組長・班長の仕事の説明、自治会費の集金方法の説明

等が行われました。班長からは、旧葛下川の遊歩道工事に関連する問題、

ＡＥＤ設置が議題にあがりました。 設立総会の様子（市長挨拶）

インターネットでも確認できます。

http://sumireno.server-on.net/sumireno/
（アドレスは今後変わる可能性があります）

200名を超える参加
者でにぎわいました

＜今後の予定＞＜今後の予定＞＜今後の予定＞＜今後の予定＞
◆美化清掃 １０月１６日（日） ８：００～９：００

（雨天の場合、次週へ順延となります）

◆自治会費集金 Ｈ２８年度下期分（１０月頃）
※ハイツは管理会社により集金方法・時期が異なります。

ＡＥＤ設置場所についてＡＥＤ設置場所についてＡＥＤ設置場所についてＡＥＤ設置場所について
すみれ野地区の周辺では、「泉屋（メモリアルホール）」が最寄りの

設置場所となります。
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＜役員のご紹介＞＜役員のご紹介＞＜役員のご紹介＞＜役員のご紹介＞
・自治会長 ：辻本瑞吏

・副会長 ：小泉真一

・事務局長・会計：松田秀雄

・監事 ：山岡憲亮、中村正弘

・組長 ：１組・石田誠克、２組・中村正弘
３組・土井俊介、４組・大野隆

すみれ野地区を良くするために頑張ります!

自治会の活動状況などをお伝えする「すみれ野通信」を発行することになりました。

不定期で年に数回程度発行する予定です。よろしくお願いいたします。


